

ENGAGEMENT SOCIAL

L'AVIVO innove pour soutenir les aînés

L'AVIVO du canton de Neuchâtel connaît une nouvelle jeunesse. L'association défendant le «monde des aînés» convie ceux-ci à une journée d'échange et d'information qui se tiendra jeudi 30 mai à la ferme de Pierre-à-Bot, à Neuchâtel.

Les premières fois deviennent rares, surtout à un certain âge. Fondée en 1949, l'AVIVO du canton, qui compte actuellement 2000 membres, vivra le 30 mai prochain une journée particulière avec la rencontre organisée sur les hauts de Neuchâtel. Une première dans l'histoire de cette association solidaire, bénévole et engagée défendant les intérêts ainsi que les conditions de vie des retraités.

Le programme s'annonce riche et attractif. Plusieurs exposés seront proposés aux participants. Daniel Favre – Police cantonale – donnera de «Petits conseils pour éviter de grosses arnaques»; Mathieu Erb – directeur CNCC – s'exprimera sur les prestations complémentaires; «Moi en EMS? Jamais j'espère!», offrira une réflexion sur la représentation de l'institution médico-sociale; le Mouvement des aînés et la Consultation sociale de Pro Senectute feront aussi l'objet d'une présentation.

Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au lundi 20 mai auprès de Claude-Alain Kleiner, président de l'AVIVO (kleiner@net2000.ch). Le programme détaillé est à consulter sur le site de l'AVIVO (www.avivo-ne.ch).

Nicolas Bringolf

